
 

REQUERIMENTO Nº 028/2017 
 
 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário, 

na forma regimental, solicitar ao Executivo Municipal, através do Setor 

Competente, para que seja remetida à Câmara Municipal de 

Vereadores, uma relação das Licenças Ambientais emitidas no ano de 

2017 até a presente data, assim como as Isenções Ambientais, no 

mesmo período. 

 

Roca Sales, 31 de agosto de 2017. 

 

 
Adriano Horbach   Ivair Zanchetti 
Vereador    Vereador 

  

Justificativa: 

 

Os documentos solicitados são necessários para 

que os Vereadores possam exercer o seu principal dever, que é o de 

fiscalizar os atos do Poder Executivo. Além disso, o Conselho Municipal 

de Meio Ambiente (CONDEMA) já havia solicitado, através do Ofício nº 

02/2017/CONDEMA, emitido no dia 23 de junho de 2017, no entanto, 

não obteve êxito, até o momento. Assim, o Requerimento também se 

justifica pelo fato que os Vereadores são membros representantes do 

referido Conselho. 

 

Roca Sales, 31 de agosto de 2017. 
 
 
 

Adriano Horbach   Ivair Zanchetti 
Vereador    Vereador 

  


